

l'échevin Dubeau, et ils désirent exprimer à ce dernier leur sincère sympathie dans le malheur qui l'a frappé.

47.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret le décès de la belle-mère de leur estimé collègue, M. l'échevin St-Pierre, et ils prient ce dernier d'agréer l'expression de leur vive sympathie dans le malheur qui l'a frappé.

48.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne à mercredi prochain, le 19 courant, à 3 heures p.m., pour prendre en délibération le rapport de la Commission Spéciale, re ouverture de la rue Arcade et pour continuer le présent ordre du jour.

Et le Conseil s'ajourne en conséquence.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,  
Greffier-Adjoint de la Cité.

their esteemed colleague, Ald. Dubeau, and they desire to extend to their bereaved colleague their sincere sympathy in his sad affliction.

47.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of the mother-in-law of their esteemed colleague, Ald. St-Pierre, and they desire to extend to their bereaved colleague their sincere sympathy in his sad bereavement.

48.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That the Council do now adjourn until Wednesday next, the 19th instant, at 3 o'clock p.m., to consider the report of the Special Committee re opening of Arcade street, and to continue the present order of the day.

And the Council adjourned accordingly.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

RENE BAUSET,  
Asst.-City Clerk.